

Förderpreis für Kunst & Kultur 2024

## Olivia Mitterhuemer und Farah Deen Potpourri – Verein für Tanz und Nachwuchsförderung

Der Förderpreis für Kunst und Kultur des Kulturfonds der Stadt Salzburg geht in diesem Jahr an Potpourri – Verein für Tanz und Nachwuchsförderung. Gegründet von den Salzburgerinnen Farah Deen und Olivia Mitterhuemer, hat sich der Verein seit 2006 als zentrale Anlaufstelle für professionelle Tanzkunst im Bereich Hip-Hop und House Dance etabliert.

Farah Deen und Olivia Mitterhuemer sind nicht nur als Tänzerinnen und Choreografinnen aktiv, sondern auch als leidenschaftliche Förderinnen einer inklusiven und diversen Kulturszene. Mit ihrem Engagement tragen sie maßgeblich dazu bei, marginalisierte Gruppen durch die Kunst des Tanzes sichtbarer zu machen und ihnen eine Plattform zu bieten.

## Flavourama Festival – Eine Brücke zwischen Hoch- und Subkultur

Ein herausragendes Projekt des Vereins ist das international renommierte Flavourama Festival, das seit seiner Gründung ein breites Publikum von Laien und professionellen Tänzer:innen aus aller Welt nach Salzburg zieht. Das Festival verbindet die klassische Hochkultur der Stadt mit der dynamischen Subkultur des Hip-Hop und House Dance und schafft so neue, kreative Räume für den interkulturellen Austausch.

Das Flavourama Festival ist weit mehr als ein reines Tanzereignis. Es umfasst eine Vielzahl innovativer Kulturformate, darunter Tanz-Battles, Diskussionsrunden, Workshops und interaktive Tanz-Touren, die sowohl das Publikum als auch die Künstler:innen inspirieren und fördern.

Neben dem Festival hat die Potpourri Dance Company in den letzten Jahren beeindruckende choreografische Arbeiten hervorgebracht. Farah Deen und Olivia Mitterhuemer setzen in ihren Produktionen einen klaren Fokus auf Inklusion und Diversität, indem sie Geschichten von marginalisierten Gruppen auf internationale Bühnen bringen. Ihre Werke, darunter die neueste abendfüllende House Dance Produktion "VAKUUM", sind in renommierten Theatern und auf Festivals in ganz Europa zu sehen.



Verena Pircher, Co-Gründerin und Dramaturgin der Salzburger Tanzeinrichtung Selva

## Verena Pircher über den Verein Potpourri und die Gründerinnen

In den Jahren meiner Zusammenarbeit mit dem Flavourama Team konnte ich am eigenen Körper miterleben, dass die tiefe Auseinandersetzung mit den Wurzeln und der Geschichte von Hip Hop und House Dance die Basis für die gesamte künstlerische Arbeit des Vereins bildet. Die Gründer:innen haben sich über die Jahre hinweg laufend fortgebildet und konnten so über den Austausch mit der internationalen Szene Schritt für Schritt ihre eigenen Standpunkte und Werte festigen. Auch vor konstruktiver Kritik schrecken Olivia Mitterhuemer und Farah Deen nicht zurück, sondern betrachten diese als Chance, wichtige Werte in Salzburg und darüber hinaus noch mehr im Kern der Gesellschaft zu verankern.